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BUSCA ESTA VERDAD, BUSCA SER ESTA VERDAD, PORQUE ÉSTA TE HARÁ LIBRE, LIBRE DE TI
MISMO, TE DIGO, DE TODAS TUS CONJETURAS, DE TODO DONDE ESTÁS.

[20180708] Buenos días amados míos, pues aquí estoy como siempre teniendo una charla con
vosotros, porque es necesario que vos conozcas la vida en que te encuentras, el andar por este
mundo, por esta tierra. Es necesario que sepas que has venido muchas veces a tomar este hermoso
cuerpo, has venido muchas veces, miles de veces, que hasta hoy les toca refinar y reafirmar el darse
cuenta que vosotros has sido el responsable siempre de vuestro caminar, de vuestro actuar. Amados
míos, y hasta hoy, hasta este tiempo en que os te vuelvo a ver y te vuelvo a ver refundido,
penetrado en este mundo terrenal. Sin el darte cuenta has andado siempre y muchas veces también
les he encontrado bajo las formas equivocadas hasta hoy, hasta este momento en que estás aquí. Has
estado confuso en vuestra vida y en este tiempo que no has podido darte cuenta que tú eres el
responsable de todas vuestras vidas que has tenido aquí en esta tierra, en este cuerpo.

Pero hoy día a día vengo Yo descubriéndote en ti mismo para que vosotros caigas en el darte
cuenta. En este tiempo Yo os te he dicho y te digo, no hay más responsable en tu vida que tú. A
vosotros les digo esto porque estás aquí, estás en esta Escuela donde Yo vengo a impartir esta
Doctrina, este Conocimiento Espiritual, este conocimiento que es tuyo, es tuyo mismo, hermanos. Y
vengo a dejártelo porque esto es un darse cuenta, para que vosotros no te escondas, no huyas de ti
mismo y os arranques de tu alma los engaños que tú mismo eres, que tú mismo lo has empleado
para engañar a tu hermano; pero hoy a eso vengo y a eso ha venido en todos los tiempos. Pues este
es el momento en el que vosotros debes darte cuenta de ti mismo para que renuncies al pasado,
para que renuncies al ayer, para que renuncies a cada una de las cosas equivocadas que son en
contra de ti mismo, porque es en contra de ti, hermanos. Y eso que os te digo, te hablo de la
pobreza, te hablo de las enfermedades, te hablo de las diferencias que has tenido impuestas entre
vosotros. Hermanos, porque es bueno que conozcas dónde vas y dónde te encuentras; por dónde te
encuentras determina dónde vas. Pues a vosotros les digo solo dense cuenta de vosotros mismos,
deben salir y entrar a Mi Mundo y verán las grandes diferencias que hay.

Os les digo, vosotros son SERES, son SERES en este cuerpo como siempre lo han sido, como siempre,
hermanos. Lo único que tienes que sentir es cómo has actuado, cómo eres, porque el cómo eres es lo
que determina si eres un SER BUENO o un SER MALO, es lo que determina tu plataforma, pues
entonces analícense, compréndanse. Porque vosotros has estado lejos de ti mismo, porque vosotros
corres de un lado a otro, porque no sabes quién eres. Hermanos ya es tiempo que vosotros os se
paren, se detengan y mediten sobre sí mismo, no como les enseñan aquí en la tierra, no, mis bien
amados, es con la absoluta verdad de que son SERES y que cada quien es responsable de sí mismo, y
desde allí si marcas este punto de partida, de ser, podrás conocerte y podrás conocer a tus hermanos
y no los juzgarás, no, hermanos.
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Que vosotros sabrás que todos van a llegar al reino prometido, pero unos llegaran primero y otros
después. Aquél que se esfuerce en su vida por liberarse, por dejar los caminos controvertidos, éstos
desde ese momento alcanzan una vida nueva, porque ese es el arrepentimiento. Pero os les digo,
para todo esto es necesario dejar, es necesario matar todas las formas que has tenido en este mundo;
quiero decir, el odio, el desamor, la venganza, la desigualdad, la prepotencia. Todo eso y más tienes
que salirte de ese mundo para que te encuentres conmigo, para que te encuentres en este Yo Mundo
Divino y sigas progresando como SER, sigas llegando a las metas sagradas, divinas. Pero es tiempo
que determines tu camino, porque hoy enloquecidos están porque no sabe dónde vas, dónde estás.
Pero Yo os te digo, todo es un darse cuenta, pues vosotros que estás aquí espero que te des cuenta
de ti mismo, espero que os te avergoncéis amorosamente para dejar aquél camino, los caminos
oscuros, los caminos tenebrosos, de los caminos en lo que has metido a tus hermanos también.
Espero que así puedas vosotros desencadenarlos y hacerte libre, porque en esto consiste la libertad.

Pues hoy es el tiempo, hoy es la hora que enmiendes tu vida, la enmiendes muy bien y sigas solo el
camino justo, el camino de la verdad, el camino de la vida eterna. Porque vosotros, como vuestros
hermanos, mis hermanos de este mundo, han buscado una gloria y dicen que la van a alcanzar. Yo
os les digo a vosotros, la gloria es cuando logras entenderte, logras perdonarte y logras enderezar tus
caminos, cuando logras entender que tú eres el responsable de tu vida y que tú eres el poder, tú lo
has sido siempre, lo eres y logras afirmarlo en ti y empiezas hacer todas las cosas que no has hecho.
Amados míos, hasta que vosotros no estén esperanzados en nada, no piensen que la vida se va a
resolver sola, que va a venir alguien y se las va a resolver. Hasta que vosotros dejen de pensar y
creer en esto, has entrado, estás ya en el reino, porque entonces harás muchas cosas ahorita mismo si
lo quisieras.

Porque vosotros buscas un alimento, buscas una vestidura, buscas todo aquí en este mundo. Pero si
tuvieras la fe, así como os le dije a aquél hombre como del tamaño de una mostaza, pues eso lo
harías y no necesitarías de nada, porque harías todo para ti, como Yo Mismo. En verdad, hermanos,
porque no te crees es que no haces las cosas que Yo os te digo, no es que no existan, es que no te
crees. Hermanos, créete el amor, créete la paz, créete que eres la concordia, la misericordia, créete
que eres el doctor máximo, cree que eres el que todo lo puedes, el que todo has hecho, hazte
responsable, porque todo lo adverso tú lo has hecho. Y vosotros en vuestra ignorancia podías
decirme que no lo has hecho, que eso nunca lo has hecho, es no me refiero a este momento, me
refiero a todas las vidas pasadas que has venido viviendo y que hoy, acuérdate que Yo os te he
dicho, el que siembra cosecha, y que hoy tienes vosotros vuestra cosecha de lo sembrado en el ayer
y que por eso estás como estás, acordaos vosotros, mis bien amados, y tomadlo, porque no existe la
casualidad, ni los milagros, ni las coincidencias, solo es una gran afinidad entre vos y las cosas.

Tienen que recobrar vuestros sentidos, que aceptarte como la verdad misma, que has actuado en
cada tiempo. Y en verdad les digo, que mientras el hombre, mientras los hombres de aquí de la
tierra no comprendan esto, no encontrarán la verdad, no encontrarán el porqué de todo esto así y
siempre culparan a alguien que no existe. Porque el único responsable -te digo- eres tú, ese eres tú y
es el hombre mismo en toda su vida y en este momento. Hermanos, pues entonces tomen medida
sobre vuestras vidas, sobre de este momento en el que estás viviendo y ponte tus sandalias y a
caminar tu verdad y a saber de tus verdades del ayer y a saber de lo presente cómo eres. Porque, de
cierto te digo, que el hombre, vosotros has estado perdido por el hecho de que no te conoces,
vosotros crees que no eres responsable de tus actos y vives culpando y culpando y culpando. Pero
Yo te digo aquí, tú eres el único responsable de todas las cosas que has hecho y de todas las cosas
que estás haciendo y de todas las cosas que vas hacer, solo tú eres el responsable.

Pues es así como os te digo, es tiempo que vosotros salgas de ahí de dentro de vuestras formas, ahí
en vuestras formas equivocadas dices que eres la verdad, te elogias por la verdad porque así lo dices,
pero mientras estés dentro de tu mundo será verdad para ti, pero no una verdad universal. Busca
esta VERDAD, busca ser esta VERDAD, porque ésta te hará libre, libre de ti mismo, te digo, de todas
tus conjeturas, de todo donde estás; podrás derrumbar las casas que tienes, y no me refiero a estas
casas materiales, me refiero a las casas que tú has formado como es la prepotencia, como es la
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envidia, como son los celos, como son las enfermedades y enumérale más por ti mismo, a eso me
refiero, así que adelante, continúen, continúen para que puedas vencerte a ti mismo.

Hermanos míos, Yo os le digo, el SER que eres vosotros siempre has sido poderoso, lo fuiste y lo
eres hoy. Has actuado con tu poder, has hecho todo con tu poder, sí, mis bien amados. Porque la
enfermedad vosotros la hiciste y la haces y la sigues haciendo, porque la enfermedad física es de tu
cuerpo, rige en tu espíritu y hasta que vosotros como SER no cambies verdaderamente, tu cuerpo lo
verás, lo sentirás separado de ti estando tú en él y lo verás enfermo, lo verás totalmente enfermo
como hoy hay tantas enfermedades; pero todas las enfermedades no vienen, son producidas y son
salidas del SER, del ser humano, de vosotros que estás en este cuerpo son siempre salidas. Está bien
que no lo ven, vosotros no lo ven, porque no quieres aceptar vuestro pasado que así lo has venido
haciendo lentamente. Hoy estás como estás, vives como vives, porque así lo has venido haciendo.
Recuerda otra vez que os te dije, el que siembra cosecha, y es así, mis bien amados.

Pues por eso os digo, es tiempo que vosotros te aceptes tal y como eres, porque es necesario
aceptarse como has sido y cómo estás siendo en este momento. Si estás regido por esta Ley
Universal, prosíguela; si vos te dieras cuenta de que estás en una ley tuya, en un estado tuyo, en una
verdad tuya, abandónala y vente acá a esta Ley Universal, a esta Verdad, únete a la Verdad
Universal y entonces podrás decir ahí en tu alma: “Yo estoy en el Reino”. Pero será conocido, mis
bien amados, y es conocido cuando alguien llega al Reino. Porque es como cuando un maratón va y
llega el primero y toca y lo ves. Así también aquí es conocido porque así haces las cosas, las haces,
no las hablas y vosotros suelen hablar pero poco hacer. Hermanos, es allí donde tienes que darte
cuenta si en verdad eres lo que dices o solo son habladurías en vuestra vida.

Pues, me acerco ante vosotros para que me conozcas y sepas que Yo Soy el que YO SOY contigo, sí,
hermanos míos. Porque vosotros vives del engaño, vives del engaño, porque vives con tu verdad,
pero con tu verdad, no con la Verdad Universal. Amados míos, porque dices que amas y no es amor
lo que tienes, dices que eres la paz y no eres paz, dices que eres la verdad y eres la verdad tuya, no
Universal, dices que eres el Redentor y no eres Redentor, dices que vas caminando por el camino de
la verdad, y no, vas caminando por tu verdad, no por la Verdad Universal; dices que eres bueno,
pero no se ve, solo lo dices; dices que vas cambiando, pero solo lo dices, no estás cambiando, y
tantas cosas así. Es necesario que vosotros te des cuenta, entres a ese mundo del darse cuenta para
que así la sintonía del amor, de la vida universal pueda penetrar en vuestra alma, en vuestra mente.

Amados míos, estas son mis palabras que Yo les digo a vosotros, este es mi camino donde Yo les
pongo. Prosigan vuestro camino, pero acuérdense bien, ¿cómo se distinguirá ante vuestros
hermanos? el amor, el amor es un distintivo, la paz y el perdón son distintivos en los que vosotros, si
los llevas, tus hermanos te verán y sentirán un aliento divino ante vosotros y te convertirás en
Redentor de ellos, te convertirás en protectores de ellos. Pero llega, únete a Mí y no hables mucho,
no hablen mucho, pero sí hagan mucho, hagan, porque esto es el distintivo que vosotros les
caracterizará hoy y siempre y para siempre.

Yo hasta aquí, Yo les digo benditos sean, sigan reflexionando en vuestros caminos, pero reflexionen
de verdad, deja las máscaras, porque verdaderamente vosotros has tenido tantas máscaras y las
tienes guardadas ahí en tu interior; una te sirve para hoy, muchas han usado en el ayer, en el pasado
y muchas estás usando para hoy en la vida diaria. Y solamente muéstrense en amor, paz, superación,
belleza, perdón, sean ostentosos en la vida, vosotros eres hijos de la Opulencia Divina, prosíganlo y
dejen allá atrás todas las conjeturas en donde vosotros viven, abandónela y solo vivan conmigo,
hermanos. Y vosotros aunque no me veas, pero estoy en tu corazón, por eso les conozco a cada uno
de vosotros, mis hermanos amados, porque estoy en tu corazón. No vengo, Yo no vengo, sépanlo
bien, hermanos míos, no vengo, solo estoy en tu corazón, ahí estoy en tu corazón y por eso les
conozco a cada quien, a cada uno de vosotros, sé quiénes son. Y esto se los digo para que vosotros
sepas que Yo Soy el que YO SOY.

Pero vosotros pagarás en su momento lo que tengas que pagar, lo que tengas que pagar. Pero Yo os
te digo, el amor da recompensas, el desamor también, la opulencia da recompensas, también la
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pobreza, todo da recompensa; y donde vosotros estés trabajando, estés jugando con la vida, así
serán tus recompensas. Porque es imposible que vosotros recibas recompensa del amor siendo
desamor, vosotros debes cambiar; para que vosotros recibas del amor tienes que estar en el amor.

Mis bien amados, cuídense pues y sigan caminando el camino del amor, de la paz; y no juzgues a
nadie para que nadie te juzgue, no odies para no ser odiado también, vosotros tienes que ser un SER
libre, libre de ataduras en las que siempre has vivido. Benditos sean y hasta siempre, mis bien
amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


